



呉 YWCA は日本国憲法の前文の恒久平和実現のため、

9条の非武装、不戦の誓いを広げていきたいと思ひます。

<h1>12</h1> <p>Dec.. 2022</p>	<h1>呉 YWCA</h1>	<p>活動テーマ 子どもたちが伸びのびと、若い人が个性的に、高齢者が健やかに、私、あなたがいきいきと、現在、未来を生きるために活動します。</p>
-------------------------------	-----------------	--

苦しみの中に

救世軍呉小隊長 吉田 有

新型コロナウイルスと共に迎える3度目のクリスマスの季節がやってきました。今まで特別だと感じていた多くのことが当たり前になってきています。マスクをつけること、食事中は静かにしていること、PCR 検査や抗原検査をうけること…きっと皆さんの中にも色々な「当たり前」への意識の変化があるのではないのでしょうか。

私たちの「当たり前」は、その時の状況や常識、文化によって移ろいやすいものです。しかし、ここに変わらないものがあります。それは神様がどのような状況であっても、どのような状態であっても「あなたを愛している」ということです。聖書には「神は、その独り子をお与えになったほどに世を愛された」とあります。世とは私たちのことです。独り子とはイエス様のことです。全世界、全宇宙を創造された神様は、ご自身が一番大切にしているイエス様を私たちの為にと与えたということです。

一方で、私たちには、その様に到底思えずに「誰からも愛されていない」、「理解されていない」、「相手にもされていない」と感じる時があることも事実です。私自身も神様が人々を愛しておられるのなら、何故、悲しいことや、辛いことが自分自身や身近な人たちに起こるのかと思ひます。

もう一度、神様がどのように私たちに愛を示されたのか考えました。神様は、私たちの人生から辛いことや、悲しいことを取り除くことを通して私たちに愛されたのではありませんでした。しかし、

その辛いこと、悲しいことを共に生きることを通して、私たちに愛を示されたのです。イエス様は、人としての人生を歩みまされた。迫害され、裏切られ、だまされ、孤独を経験されました。その一つひとつの艱難を通して、私たちの苦しみや痛みを受け入れられたのです。ひとつの詩の一節を紹介します。

「この世の暗闇と思える道も、あなたが一緒に歩むならそこに灯りがあります」

私たちの人生には苦難があります。しかし、その苦しみを共に担う神様としてイエス様は私たちのところに来てくださいました。孤独をおぼえるとき、悲しみに打ちひしがれるとき、その隣にはイエス様が居てくれます。本当の苦しみとは、苦しさや悲しさを一人きりで抱えていると感じることです。クリスマスはこのことを思い出す季節です。そして、その様に感じている一人ひとりに対して、イエス様が共にいることを互いに感じ合う季節です。

クリスマスの祝福が皆様お一人おひとりに豊かにあることをお祈り致します。

「キリストは、神の身分でありながら、神と等しい者であることに固執しようとは思わず、かえって自分を無にして、僕の身分になり、人間と同じ者になられました。人間の姿で現れ、へりくだって、死に至るまで、それも十字架の死に至るまで従順でした。」

フィリピの信徒への手紙 2章 6～8節

エスニックフェスタに参加して 10月30日(日) 11:00~14:00

一昨年、国際交流協会と共同で試験的に開催したエスニックフェスタでしたが、今年で3回目を迎えることができました。出店者の声をいただきました。



中国ブースは、呉市で暮らす中国人のママが中心に活動している「中国人ママクラブ」が今年で3回目の出店をしました。

円安の影響で、食料品が値上がりしたこと。今まで2回はエスニックフェスタ前々日にキッチン借りて調理をして当日販売しましたが、今年は当日の朝調理をして販売することにしたため、いくつかの不安がありクラブのメンバーたちは悩まされました。販売価格を値上げしますか？

短い時間でちゃんと美味しく作れるか？などみんなで考えた末、昨年と同じヘルシールーローハン販売することに決めました。昨年の経験を踏まえて、材料の購入から作る工程、会場の準備、商品の販売までみんな細かく計画を立てて、メンバーたちは自分の仕事や子育て生活しながら、時間を作って主婦の知恵を絞り、昨年より納得のできる味のルーローハンを提供できました。一つ一つ心を込めて作ったルーローハンを来客の手に渡して、お客さんの笑顔がかえって来た瞬間、本当にやりがいを感じました。

来年、開催側のキッチンリフォームを予定されると料理の範囲が広がられると聞きました。ママクラブが今年の経験をいかしながら、もっと美味しい中国本場の料理を出したいです。(中国人ママクラブ)

この度、呉市国際交流協会のブースでは、カナダ出身の呉市国際交流員エミリーさんと広島県のALT(外国語指導助手)マークさんと一緒にカナダを代表する料理「プーティン」を紹介し、販売しました。

「プーティン」とは、チーズとグレービーソースがかかったフライドポテトです。呉ではカナダと同じタイプのグレービーソースを買うことができなかったため、マークさんはビーフシチューのルーとスパイスを使い、何度も試行錯誤を重ねてオリジナルグレービーソースを完成させました。当日会場では、「美味しい！」というコメントをたくさんいただき、おかわりした人も何人かおられました。わざわざ料理の作り方を聞いてこられた方もおられ、多くの嬉しい反応がありました！

エスニックフェスタでは、カナダ以外に中国、ベトナム、アメリカ、ブラジル、そしてアルゼンチンのブースもあり、3時間のイベントはあっという間に終了しました。

エスニックフェスタを通じて、海外旅行気分が味わえる場を提供することは、多文化共生の大きな一歩だと思います。次回は何を紹介するか今からワクワクします。来年もお楽しみに！(呉市国際交流協会)



～カナダのハロウィーン・プチ情報～

カナダではハロウィーンの夜、子どもたちはたくさんのお菓子をもらいます。お菓子をあげたくない家の人は、家の明かりを消し、子どもたちは明るい家だけを狙ってお菓子をもらいに行きます。子どもたちはその一晩で1-2カ月分のお菓子を手にするそうです。



10月30日(日)秋晴れのもと、今年も「エスニックフェスタ」に出店しました。「コロナ渦でも開催できるイベントを、工夫して始めよう！」と呉YWCAが企画されたイベントに、初回から参加してもう3回目になりました。ここには、小規模イベントならではの良さがあります。お客様と何気ないお喋りをする事ができます。他のお店の人と話したり、お料理をいただいたりします。

販売数を少なくしているのに、終わった時にはヘトヘトということもありません。バザーに出店しながら、ゆったりとした素敵な時間を楽しんでいます。私たちの団体は、外国につながる子ども達の学びと生活を支援しています。今年のエスニックフェスタは、7月にブラジルから来たばかりの17才と13才の兄弟が手伝ってくれました。日本語はほとんど分かりませんが、ニコニコ笑顔でブラジルの「リングイッサ」を売る係をしました。フェスタに参加された皆さんとの出会いは、彼らの呉での新生活への不安を小さくしたことと思います。運営してくださった呉YWCAの皆さん、ありがとうございました。(ワールド・キッズ・ネットワーク)



こんにちは。呉市に今年の8月にリニューアルオープンしました、ベトナム料理店 Ngon スタンドのチャン・ビク・ダオと申します。

エスニックフェスタに参加させていただくのは、今回で3回目になります。当日は来場のお客様だけでなく、出店者のみなさんと交流できたのは良かったです。歴史的な建物の呉YWCAの暖かい空間の中に各国の協力者のみなさんと一緒にイベントを準備しながら、色々なことについて話し、相手の料理を試食したことを通じて国際交流の体験ができました。

エスニックフェスタのようなイベントの存在が呉市の多文化共生への貢献であると思います。

来年も今年とは違うベトナム料理を提供したいと思っています。今後とも、引き続きの開催を期待しています。(ベトナム料理店 Ngon スタンド)



YWCAのエスニックフェスタへの参加はいつも楽しいものです。スタッフや友達に会ったり、新しい経験がこのイベントの一番の楽しみです。私たちはイベント用にシュガークッキーを作り、私自身はフェイスペインティングも担当しました。高校生がフェイスペインティングに興味を持ったのには驚きで、出来上がったフェイスペインティングの反応はうれしかったです。カナダのプーティン、アルゼンチンのエンパナーダ、中国のルーローハン、ベトナムのバーンミーも食べられて良かったです。スタンプラリーもあって、スタンプを集めて、プレゼントをもらうのも良かったです。故郷から遠く離れた地でハロウィンを友達と楽しめたのも良かったです。世界の色々な国から来ている私たちですが、一緒になってイベントを開き、お互いが支えあいました。参加させていただきありがとうございます。私たちのクッキーを楽しんでもらっていることを願います。(サラ&レイチェル)





クリスマスのつどい お知らせ

12月17日(土) 14:00から
呉YWCA1階ホールにおいてクリスマスのつどいを開催します。
皆さまお誘いあわせのうえご参加下さい。

12月4日 クリスマスマるしえ開催します

クリスマスギフトや雑貨、新鮮お野菜と食品、楽しいワークショップ、
足つぼマッサージ、支える会恒例の味じまん食堂やリサイクルコーナーも
充実しています。ぜひ楽しみにお出掛けください。



フードパントリーエリア改修中!

来春からフードパントリーを稼働するために、現在1階の一番奥の部屋を改修工事しています。
フードパントリーって何?って思われる方もいらっしゃると思います。

フードパントリーとは、**食材を無料配布する活動**です。子育て世帯、母子家庭、1人暮らしの高齢者、経済的困窮者などを主な対象としています。食材については、現在企業から寄付を受けられるよう協議を行っています。企業からは賞味期限が近いものや、パッケージに印刷ミスがある等販売にそぐわないもの、また一般家庭からフードドライブとして寄付をいただくなど、呉YWCAならではの取り組み方を検討しています。

ざっくりと言うならば…

- ・フードパントリー=余った食品を「配る」取り組み
- ・フードドライブ=余った食品を「寄付」する取り組み
- ・フードバンク=余った食品を「保管」する場所(農林水産省管轄)



会館クリーンデイ

新しい年も呉YWCAの会館で気持ちよく活動出来る空間作りを目指して、会館クリーンデイを行います。短時間の参加も歓迎です。

ぜひお時間を作ってご参加ください。

日時 12月27日(火)
9:00~12:00



ご協力ありがとうございます。

呉YWCAの活動の為に大切にに使わせて頂きます
(敬称略 10月末まで)

賛助費

長坂知春 井上孝子 難波郁江 吉川敦子

呉YWCA活動支援募金(未来をひらく募金)

木村浩子 手島千景 愛真高等学校

冬期休館のお知らせ

12月25日(日)から1月5日(木)まで事務所は冬期休館となります。新年は1月6日(金)から開館します。

【委員会報告】

理事会 12月
広報委員会 12月3日 13:30

【理事会報告】

10月19日(水) 1、確認・報告事項 2、議事 1)YWCA・YMCA 合同祈祷週 2)最低賃金について
3)クリスマスのつどいについて 4)その他・会館関係・他団体
11月30日(水) 1、確認・報告事項 2、議事 1)クリスマスのつどい 2)その他・会館関係・他団体

2022年

日

月

火

水

木

金

土

芸大美大コース 2学期 火～金 18:00～21:00 冬期講習会 15:00-21:00

 12月				1 コーラス・シャローム 13:00	2 ヨガ講座 10:45 まるしえ会場設営 13:30	3 子ども絵画教室 13:30 広報委員会 13:30 まるしえ準備会
4 クリスマス 10:00 まるしえ	5	6 ピラティス 13:00 書道教室 15:30	7 音訳グループ 9:30	8 コーラス・シャローム 13:00	9 ヨガ講座 10:45	10 <地域子ども食堂> 11:00 わいわい食堂 子ども絵画教室 13:30
11 憲法カフェ 13:00	12	13 おもてなし英会話 10:30 書道教室 15:30	14	15 コーラス・シャローム 13:00	16 ヨガ講座 10:45 芸大美大2学期授業終了	17 子ども絵画教室 13:30 クリスマスのつどい 14:00
18	19	20 ピラティス 13:00 書道教室 15:30	21 音訳グループ 9:30	22 コーラス・シャローム 13:00	23 クラフト教室 13:30	24 芸大美大冬期講習会 <地域子ども食堂> 18:00 フリースペース夕食会
25 	26 芸大美大冬期講習会	27 芸大美大冬期講習会 会館クリーンデイ 9:00	28 芸大美大冬期講習会 広報発送 13:30	29	30	31 

発行所 一般財団法人 呉YWCA 〒737-0028 広島県呉市幸町3番1号 発行責任者 永富 彌古
 ☎ 0823-21-2414 ☐ 0823-21-2514 ☐ krywca@joy.ocn.ne.jp http://www.ywca.or.jp/kure